

Donc encore une fois, départ pour la Namibie avec pour objectif les Epupa Falls sur la frontière avec l'Angola.

Côté trajet rien de particulier à signaler à part le fait que Air Namibia ne maintient plus ouverts ses guichets d'enregistrement à l'aéroport de Francfort avec pour résultat une heure et demi d'attente pour avoir ma carte d'embarquement alors que les années précédentes je l'obtenais en cinq minutes.

Vol sans problème jusqu'à ce que le commandant de bord nous annonce juste avant l'atterrissement à Windhoek qu'il faisait... 1°C brrrr. A l'arrivée mon guide Paulus était fidèle au poste et en route pour Omaruru à 3h de route au nord de Windhoek. Pendant le trajet nous rencontrons quelques bubals et phacochères et juste avant d'arriver au Lodge plusieurs girafes.

Le lodge est plutôt sympa avec plusieurs trous d'eau dans lesquels nous avons vu gnous, crocodiles, éléphants et un hippopotame. Dans l'après-midi départ en Safari photo plutôt réussi puisque nous avons pu voir : rhinocéros blancs et noirs, bubals, gnus, koudous, hippopotame, éléphants, springboks, impalas, steinbok, zèbres, cobes à croissant, aigle pêcheur, autour chanteur, chacal et un lion mâle de toute beauté.



Retour au lodge après un apéritif en brousse , puis repas et enfin, fin des hostilités, je vais me coucher, je suis vanné!